
ATA  Nº  17/2016  DA  REUNIÃO  EXTRAORDINÁRIA  DO  COMITÊ  DE
INVESTIMENTOS  DO  INSTITUTO  DE  PREVIDÊNCIA  SOCIAL  DOS
SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE DOURADOS EM 04/10/2016.
Aos quatro dias do mês de outubro  do ano de dois mil e dezesseis, às sete
horas e trinta minutos, na sala de reunião do Instituto de Previdência Social dos
Servidores do Município de Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de
Mato Grosso do Sul, foi realizada reunião extraordinária tendo como objetivo a
seguinte pauta: 1) Discussão a respeito da atualização do procedimento de
credenciamento  de  instituições  financeiras  perante  o  PreviD.  Estavam
presentes os seguintes membros do Comitê de Investimentos: Ademir Martinez
Sanches, Andréa Londero Bonatto, Antônio Carlos Quequeto, Antonio Marcos
Marques, Luis Carlos Rodrigues Morais, Luiz Constâncio Pena de Moraes e
Rosane Aparecida Fritzen d’ Sampaio Ferraz. O Sr. Luiz Constâncio Pena de
Moraes na qualidade de Presidente do Comitê abriu a reunião trazendo a pauta
do  dia  a  discussão  a  respeito  da  atualização  do  procedimento  de
credenciamento  de  instituições  financeiras  perante  o  PreviD.  Atualmente  o
PreviD pratica a metodologia fornecida pela empresa de consultoria Crédito &
Mercado, a qual mudou recentemente esta metodologia em vista de adequar-
se as exigências da Portaria nº 519/2011 do Ministério da Previdência Social.
Em relação à nova metodologia, foram discutidas as diferenças entre esta e a
metodologia atualmente utilizada e as necessidades de sua adequação para o
credenciamento perante o PreviD. A respeito da atualização do procedimento
de  credenciamento  a  ser  desenvolvida,  fica  decidido  que  os  membros  do
comitê irão estudar as formas de adequação da nova metodologia, bem como
estudar  a  adoção do  rating de  risco  de  crédito  na  bonificação  da nota  de
credenciamento.  Ainda  em relação  a  nova  metodologia,  o  membro  Ademir
Martinez  Sanches  fica  responsável  por  estudar  critérios  de  bonificação
contemplando  os  índices  de  sharpe e  var dos  fundos  de  investimentos
apresentados no credenciamento.  Fica decidido que na próxima reunião do
comitê os novos termos de credenciamento serão trazidos em uma minuta para
eventuais ajustes. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a reunião, tendo
eu,  Andréa Londero  Bonatto,  lavrado a  presente  ata,  que depois  de  lida  e
achada conforme, fica assinada por todos os presentes.

Luiz Constâncio Pena de Moraes  Rosane Ap. Fritzen d’ Sampaio Ferraz
Presidente Vice-Presidente

Andréa Londero Bonatto       Ademir Martinez Sanches
Secretária        Membro

Antônio Carlos Quequeto Antonio Marcos Marques
Membro Membro

Luis Carlos Rodrigues Morais
       Membro 


